



JEFE POLICIAL DE LA UNIDAD REGIONAL VIII DETENIDO E IMPUTADO TRAS QUEDARSE CON DINERO DE UN FALLECIDO EN UN ACCIDENTE

Description



El delito imputado al jefe policial habría sido cometido el último domingo cerca de las 21.30 en ocasión de su posterior intervención en un lamentable accidente de tránsito sucedido en ruta 8, kilómetro 362 (en cercanías del Parque Industrial de Venado Tuerto) que tuvo como consecuencia el fallecimiento de un motociclista, identificado luego como Federico Tracanelli (oriundo de María Teresa).

Así las cosas, según fuentes judiciales relataron a Venado24, Fernández casualmente transitaba por el lugar en la camioneta oficial cuando se encontró con el mencionado accidente. De esta manera, procedió a identificarse ante numerosos testigos presentes y realizó las primeras intervenciones posterior al hecho. Se acercó al motociclista que ya se encontraba fallecido y levantó unos fajos de billetes que estaban desparramados en la cinta asfáltica y les indicó a los testigos que iba a realizar el secuestro oficial de dicho dinero que sería (según posterior manifestación de familiares de la víctima) cerca de \$400.000.

Lo cierto es que ante la advertencia de personas vinculadas al caso, Lago se constituyó como investigador de oficio y requirió el acta de accidente y el acta de secuestro del dinero. Pero, ante su sorpresa se encontró que la segunda no existía y que en la primera tampoco figuraba el retiro del dinero por parte del funcionario policial. Ante dicha situación Lago ordenó la rápida detención de Fernández y hoy a las 11 se realizará la audiencia imputativa.

¿QUIÉN ES FERNÁNDEZ?

Francisco Fernández asumió la conducción de la Unidad Regional VII de la Policía el último 5 de junio reemplazando al anterior responsable de la policía en el departamento General López, Daniel Acosta,

quien días antes había asumido como responsable de la Unidad Regional II de Rosario, luego de una serie de balaceras contra una comisaría y un complejo penitenciario.

Fernández anteriormente había ocupado la jefatura de la Unidad Regional X con asiento en Cañada de Gómez. De esta forma se convirtió en el quinto jefe de la Unidad Regional VIII desde el inicio de la gestión de Omar Perotti (que tuvo cuatro ministros de Seguridad): el primero fue Ariel Zancocchia, luego reemplazado por Margarita Romero (quien justamente fue subjefa en Cañada de Gómez cuando el reciente asumido Fernández estaba a cargo), posteriormente Diego Germán Bordón y por último el ya mencionado Acosta.

Fuente: Venado 24.

CATEGORY

1. POLICIALES
2. REGIONALES

Category

1. POLICIALES
2. REGIONALES

Date Created

septiembre 2023

Author

administrador